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Maisons &
APPARTEMENTS

Exceptionnel 4 pieces avec un emplacement fantastique au cceur de la célebre
place Garibaldi, au centre de Nice et a proximité immédiate de la mer, des
restaurants et du tramway qui vous emméne a l|'aéroport en moins de 30
minutes.Bienvenue dans ce spacieux appartement d'architecte de 175 m2,
bénéficiant de nombreux rangements intégrés.Hall d'entrée avec belle bibliotheque
et plusieurs armoires encastrées, salon spacieux et lumineux avec balcon et belle
vue sur la place Garibaldi, cuisine semi-ouverte avec débarras et buanderie

séparés, une chambre principale avec balcon et élégante salle de ...

Outstanding 3-bedroom apartment with fantastic location in the middle of the
famous Place Garibaldi square, in the heart of Nice and with direct proximity to the
sea, restaurants and the tram that takes you to the airport in less than 30
minutes.Welcome to this architect-designed apartment of 175 spacious square
meters, with well thought out details and plenty of built-in storage. Entrance hall
with beautiful bookshelf and several built-in wardrobes, spacious and bright living

room with balcony and beautiful views of Place Garibaldi, half-open and exclusive

kitchen with separate storage room ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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